

## Kecamatan Pondok Tinggi Juara Umum Jambore PKK Tingkat Kota Sungai Penuh

Soni Yoner - [KERINCI.GO.WEB.ID](https://kerinci.go.web.id)

Jun 25, 2023 - 00:00



*Kecamatan Pondok Tinggi keluar sebagai juara umum*

**SUNGAIPENUH,JAMBI** - Setelah digelar tiga hari berturut - turut, Jambore kader PKK tingkat Kota Sungai Penuh pada sabtu malam (24/6/2023) resmi ditutup oleh Walikota Sungai Penuh yang diwakili Sekretaris Daerah Alpian, SE.MM,. dan Ketua Tim Penggerak PKK Kota Sungai Penuh Ny. Herlina Ahmadi.



Seluruh Kontingen Tim Penggerak PKK se-Kota Sungai Penuh antusias hadir pada acara penutupan yang digelar di lapangan Merdeka tersebut.

Antusias peserta itu sekaligus untuk mengetahui hasil pengumuman lomba yang telah dilaksanakan selama Jambore berlangsung.

Dalam sambutannya ketua TP-PKK Kota Sungai Penuh mengucapkan terima kasih kepada para peserta Jambore Kader PKK yang telah berpartisipasi dalam mengikuti setiap kegiatan, karena menurut Herlina hal ini bukanlah suatu ajang perlombaan semata, tetapi untuk silaturahmi seluruh Kader PKK se-Kota Sungai Penuh.



"ini bukanlah suatu ajang perlombaan semata, tetapi untuk silaturahmi seluruh Kader PKK se-Kota Sungai Penuh," sebut Herlina Ahmadi kepada awak media.

Pada jambore kader PKK tahun 2023 kali ini, Kecamatan Pondok Tinggi keluar sebagai juara umum.

Sekretaris daerah Kota Sungai Penuh dalam sambutannya menyampaikan selamat kepada para pemenang lomba atas capaian prestasi yang telah diraih.

"Semoga prestasi ini dapat memotivasi untuk berprestasi di tingkat lebih tinggi," kata Alpian dalam pidatonya.

Selain itu, Ia juga menyampaikan apresiasi kepada jajaran pengurus dan kader TP PKK Kota Sungai Penuh yang telah sukses menggelar kegiatan jambore PKK ini dengan sangat semarak, meriah, penuh semangat dan tentu saja dalam suasana kebersamaan yang begitu terasa erat.

Agenda penutupan Jambore kader PKK tersebut dihadiri tokoh - tokoh kondang Kota Sungai Penuh, seperti anggota DPRD, Para Forkompinda, Ketua TP PKK, Herlina Ahmadi, Para kepala SKPD, Dharma Wanita Winda Rahayu, Organisasi Wanita se-Kota Sungai Penuh, seluruh Camat, Kades dan seluruh Kader TP PKK Kota Sungai Penuh. **(Sony)**